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RELATURIO DE CHINUCH : Março de 1971 

Néste primeiro mês em que funcionou a nova maskirut composta inclusi 
ve pelos chaverim que voltaram do AKADRIM, (MASKIR-Jaíme Kosman;CHINUCH 
Henrique Ra PT IRA Feldman; MOADOM=Prancisco Fontes)pôde 
se denotar uma sensível melhora no que se diz respeito a sentimento - 
tnuatí,o snif realmente está passando a ser uma parte considerável da 
vida de 90% dos bonim e 100% dos maapilim,isto no que toca às shiíchvot 
de liderança, (madrichim,merakzim etc.). 

Se tudo continuar da maneira como vem vindo, dentro de um ano ou um 
pouco mais, teremos, uma verdadeira shichvá de mapilim, como se aqui 
já houvesse Tnua a muito tempo, isto tudo em relação 8 010726, -808ע% 
lho יו coletiva em suma, espirito 4 

Está ocorrendo um fato interressantes e que estamos tentando contox 
nar, é, que as kvutzot de tzofot velhas e novas, estão bem mais, con= 
cretizadas do que as de tzofim, velhos e novos respectivamente, 'Escre 
va-nos se isto realmente acontece ou deve-se a falha na Adrachãá, 

O problema maior que estamos enfrentando é na shirvá de solelim, re 
almente, os tochniot, não estão atraindo aos chaverim, os madrichim 
são, Daniel de solelim novos e Chico de solelim velhos, necessitamos 
"know how" dai, nesta shichvá, encontram-se ainda os chaverim mais 
difíceis e problemáticos do Snif. (No cabala: passado foram expulsos 
dois, que, por estarem realmente prejudicando as atividades normais 
do Snif, foi resolvido em reunião de Maskirut, fazer eles sentirem, 
que, quem não estiver no Snif ficará completamente deslocado). 

ta gente ia, de ,+1118+0ע 80 ₪מ 80028, 08 280618 866 
O Snif está realmente se tornando uma fôrça no Ishuv o que,alén de 
facilitar-nos, no trabalho com os pais dos chanichim, que tem o Snif 
agora em primeiro plano, nos assegura a voz en tudo que diz respeito 
ao Ishuv (por exemplo, nós estamos trabalhando junto às entidades 
Wizo, Pioneiras etc. , para o início do Mifal Hachaverut dos adultos, 
o dos jovens está sendo feito por nós mesmos, que de 35 nomes aqui 
existentes, já conseguimos 12, sendo apenas 2 do Snif), 

Precisamos urgente orientação para as kvutzot de bonim e Maapilim, 
pois os tochniot normais não colam, além do mais não há delimitação 
entre bonim e liaapilim, por falta de 2 madrichim, Creio que estão 
no ponto para atividades centrais, para acontecer com todos o que ae 
conteceu com os que foram para o Hakadrin (vai haver Recife Central 
em julho?). 

Os madrichim estão melhorando a cada semana alguns mais rápido, ou 
tros menos, seria bom que quando fito viesse, preparasse Artzaot sô- 
bre Hadrachá para trazer. 

Um grande problema que está nos afetando bastante é a falta de Moa 
dom, importante inclustve na formação de grupos, por divisao de 
kvutz6t com respectivos chedarim,. Na reunião desta semana com o Pre 
sidente da federação c das instituições para resolver sobre o, lifal, 
será estudado o problema de "Amigos do Ichud" e "Vad-Hanõar", 

Por éstes dias diz o pensamento gira em tôrno da Messibá e do Dri= 
ter Seider, A divisão total de irabalho é a onda aqui agora,         

  

 


